

Atelier Eco-Récup'

avec Récup'tou



Ce matin-là, dans l'océan des Sept Plastoc,
Récup'tou avait vu des objets plastic-toc
Débarqués et arrivés de Pétaouchnok,
Bien polis, plus à la mode pour leur époque.
Des objets perdus, ustensiles de cuisine,
Un vrai micmac, emmêlés comme des sardines.
Un embrouillamini plein de cochonneries,
Tout plein de saletés et de saloperies.
Récup'tou adorait ramasser ces merdouilles,
Toutes ces bidouilles, c'est son côté branchouille.

Récup'tou donnait la vie à des animaux
Appelés les Jamévü, tous très rigolos.
Les Jamévü aimaient nager dans l'océan.
Les Jamévü aimaient le bleu de l'océan.
Les Jamévü vivaient cent ans en bon surfeur.
Ils vivaient cinq mille ans en pleines profondeurs.

Maintenant, fais ton Jamévü, si tu le veux.
Place à l'imaginaire, tu seras heureux.

Recycler le plastique, c'est vraiment magique.
Recycler le plastique, c'est tout bénéfique.
Avec moins de plastique, c'est moins maléfique.
Avec moins de plastique, Océan pacifique !

